

WARTA

MILITER

Danramil 0824/12 Kaliwates, Pimpin Karya Bakti TNI Pembersihan Rumnah Warga Pasca Kebanjiran

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jan 30, 2021 - 22:04



JEMBER – Hujan lebat dikawasan hulu Sungai Bedadung kemarin, mengakibatkan luapan debit air sungai bedadung di daerah hilir yang membelan sepanjang Kota Jember, puluhan rumah warga yang menghuni bantaran sungai tersebut terendam air, Koaramil 0824/12 Kaliwates pada Sabtu 30/01/2021 melakukan Karya Bakti TNI, dengan sasaran membantu pembersihan rumah

warga.

Dipimpin langsung oleh Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Didik Purwo Budianto sebanyak 12 anggota Koramil melakukan pembersihan disejumlah rumah warga di RW 26 RT 05 Lingk. Raden Patah Kelurahan Kepatihan Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.

Supardi 44 tahun salah satu warga lingkungan tersebut saat diwawancarai menyatakan, bahwa rumahnya selama ini tidak pernah banjir walaupun berada di bantaran sungai, namun sudah relatif diatas, namun debit air sungai kemaring memang tidak seperti banjir biasanya, sangat deras dan agak lama surutnya hingga naik kedalam rumahnya setinggi 30 cm.

Selanjutnya supardi yang bekerja sebagai pedagang tersebut., sangat berterima kasih dengan adanya karya bakti TNI ini, sekali lagi tentunya masyarakat sangat berterima kasih atas bantuan pembersihan oleh tenaga dari Koramil 0824/12 Kaliwates ini, akan mempercepat proses pembersihan sehingga kami dapat menjalankan aktifitas kembali secara normal. Pungkasnya.

Sementara itu Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Didik Purwo Budianto, yang turun kelapangan sejak terjadinya banjir terebut menyatakan, bahwa sejak adanya banjir tadi malam memang sudah kita rencanakan untuk melakukan karya bakti ini, sebagai wujud kepedulian kita TNI terhadap musibah yang menimpa warga masyarakat.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan jajarannya tersebut juga sangat mengapresiasi sekali, hal ini tentunya meringankan penderitaan warga yang tertimpa musibah, sekaligus menumbuhkan rasa saling peduli, apalagi ditengah masa pandemi yang serba sulita ini.

Kepada warga masyarakat yang berdomisili dibantaran sungai memang sangat beresiko dengan banjir seperti ini, untuk itu hendaknya selalu waspada, karena meskipun cuaca disini cerah, belum tentu cuaca diatas gunung sebagai hulu sungai tersebut juga cerah, sehingga ini perlu kewaspadaan, minimal merancang bangunannya serta menyimpan barang berharganya, hendaknya ditempat yang benar-benar dianggap aman. Ungkat Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**